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Hallo, 

Ich lese schon eine ganze Weile mit und möchte mich heute auch einma äusser. Seit Februar
Haarausfall ca.350 an Haarwaschtagen.Habe es erstmal mit 2 Monate Ferro folgamma
versucht.Nichts.Bin dann zum Hausarzt zur Blutuntersuchung. Alles o.K.ausser Ferritin.(16) Habe
jetzt seit 2 Wochen Ferro sanol duodenal 1x1 und war beim Hautarzt. Mein Haar ist seit Februar
ca. um die Hälfte weniger geworden. Hautarzt hat sich die Kopfhaut angesehen so im vorbei
gehen und meint die sei in Ordung und die Haar würden schon irgendwann wieder wachsen.Ich
solle mir doch eine Kurzhaarfrisur machen lassen (sowas steht mir gar nicht) und auffhören
meine Haare zu zählen. Sonst bekäme ich eine Haarmanie. Ferro sanol soll ich jetzt
3x1(nachdem er in der roten Liste nachgeschaut hat) nehmen und dann nach 4 Wochen nochmal
Ferritenwert bestimmen lassen, aber beim Hausartz. Er hat mir noch Reagine aufgeschrieben.

Was haltet ihr von sowas?

LG Hexe
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